

Bürgerinformation zur Grundstückssuche für Zentralklinikum
Information und Dialog zum aktuellen Stand der Grundstückssuche für das Zentralklinikum stehen im Mittelpunkt von Bürgerinformationsgesprächen, zu denen die Verantwortlichen in Lörrach, Schopfheim und Rheinfelden einladen.

Die Eignung der Grundstücke, die die Städte Lörrach, Rheinfelden und Schopfheim für das geplante Zentralklinikum eingereicht haben, wird anhand eines umfassenden Kriterienkataloges geprüft und bewertet. Eine Tendenzentscheidung, wo das Zentralklinikum mit seinem Medizinkonzept „Lörracher Weg 2.0“ gebaut werden soll, wird voraussichtlich im März fallen.

Im Sinne der Fortführung einer transparenten Kommunikation an die Bürger und um Fragen beantworten und Anregungen in den Prozess der Entscheidungsfindung aufnehmen zu können, laden die Verantwortlichen von Landkreis und Kreiskliniken zu Bürgerinformationsgesprächen ein. Diese finden zu folgenden Terminen jeweils um 19.30 Uhr statt: Dienstag, 24. Januar, im Landratsamt Lörrach; Montag, 06. Februar, in der Stadthalle Schopfheim; Dienstag, 07. Februar im Bürgersaal des Rathauses Rheinfelden.

Termine Bürgerinformationsgespräche

Dienstag, 24.01., 19.30 Uhr: Landratsamt Lörrach
Montag, 06.02., 19.30 Uhr: Stadthalle Schopfheim
Dienstag, 07.02., 19.30 Uhr: Rathaus/Bürgersaal Rheinfelden

KONTAKT

Marion Steger
Leiterin Marketing & PR

Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH
Spitalstr. 25
79539 Lörrach

Tel.: 07621 416 8341
Mobil: 0172 6750 630
Fax: 07621 416 8823
steger.marion@klinloe.de